

Tag der Schulbesichtigung ein voller Erfolg!

Am Freitag, den 17.01.2020 hatten Schüler und Eltern der aktuellen 4. Klassen der Grundschulen und alle anderen Interessierten die Möglichkeit unsere Schule zu besichtigen. Zwischen 14:00 und 16:00 Uhr konnten sie verschiedene Vorträge, Ausstellungen und Demonstrationen rund um unsere Schule besuchen und erhielten umfangreiche Informationen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Lehrerband um Herrn Koch und Herrn Denzinger. Die Klasse 9a von Frau Simon-Reising hatte viele leckere Kuchen gebacken, welche sich die Gäste schmecken ließen.

In den Fachräumen wurden die einzelnen Fachbereiche präsentiert und es gab kleine Mitmachaktionen in der Küche. Außerdem wurde der Mittlere Schulabschluss vorgestellt, wobei Herr Möllerfeld und Frau Steger verschiedene ehemalige Schüler eingeladen hatten, die von ihrem erfolgreichen Schul- und Lebensweg erzählten. In der Turnhalle gab es dagegen körperliche Turnvorführungen durch die Gruppen von Herrn Fleckenstein.

Ein besonderer Zwischenfall war es, als plötzlich der Feueralarm heulte. Zunächst war es unklar, ob es wirklich brennt, doch bald kam Entwarnung. Bei einer Vorführung im Physiksaal hatten Herr Czermin, Herr Heinz und Frau Herget ein Experiment mit Feuer und heißem Wachs gemacht und eine kleine Miniexplosion ausgelöst. Dies führte zu kurzzeitig starker Rauchentwicklung die schließlich den Feueralarm ausgelöst hat. Wir wissen nun, dass der Rauchmelder wirklich funktioniert. 😊



